
Herr Sterzenbach informiert im einzelnen über das geplante Informations- und 
Vermittlungssystem.  
 
Herr Koch hinterfragt, ob es einen wechselseitigen Bezug zum Natursteig Sieg gibt. Herr 
Sterzenbach antwortet, dass die Inhalte zu einem späteren Zeitpunkt festgelegt werden und es 
beabsichtigt ist, je nach Standort klare Hinweise zum Natursteig Sieg zu geben.  
 


